

10月12日
(土)は休園
です。
ご注意ください。

10月の園だより



西大和学園補習校ロミタ校舎 幼稚園 年長組
2019年10月5日(土)

まだ日中は暑い日もありますが、朝晩はずいぶん涼しくなってきました。これから徐々に秋も深まっていくことと思います。クラスでは、園の生活にすっかり慣れた子ども達の落ち着いた穏やかな雰囲気を感じられ、外遊びでは思い切り遊び、色々な場面で子ども達の成長が見られています。新年度が始まってから早半年。10月は前期が終わり、折り返し地点になります。実りの秋、食欲の秋にふさわしく、子ども達は、年度当初に比べると、ずいぶん身長が伸びたり体重が増えたり、ひとまわり大きくなり、微笑ましく思います。今月も子ども達と日本の文化や文字に触れ、元気いっぱいにご過ごしていきたいと思ひます。

「お当番活動を始めました♪」

9月に入り、お当番活動を始めました。お当番の仕事は、先生の代わりにみんなの前に立ち、朝のうたを歌ったり、号令をかけたり、先生の手伝いをしたりする仕事です。1日3人のお友だちが週交替で順番にお当番になります。みんなの代表になり、前に立つことも大切な経験ですね。子ども達は、自分のお当番の日をいつかと楽しみにしているようです。

「習字に挑戦！～水習字と習字～」

21日(土)は、水習字を体験しました。うっすら色の付いた“不思議な紙”を用い、水なのに、黒・赤・緑と書いた文字が浮かび出る事に驚きを隠せず、「うわぁ～♪面白い！」と、いろんな線や文字を書くことを楽しむ様子がありました。その翌週は『姿勢を正し・心を落ち着かせて』習字に挑戦です。『筆、墨(墨汁)、硯、文鎮、半紙』習字道具の名前を知り、半紙には『ザラザラ・ツルツル』の裏表があることを学びました。とめ・はらいを意識して墨のにおいをかぎながら、初めての習字は【くり】を書きました。薄い半紙に筆で字を書く難しさを感じながら、丁寧に取り組みました。ぜひお子様に習字の感想を聞いてみてください。

